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＜イベント報告＞ 

6 月 24 日 
一泊手賀の丘キャンプのつもりが… 

 

                         6 月 24 日に千葉県立手      

              の丘少年自然の家でバー 

ベキューを行いました。 

初参加の方や久しぶりの 

方総勢 14名で楽しいひと                  

時を過ごしました。 

 みんなができる調理（野菜を切る・火の番など）をし 

サポーターさんと一緒に作り美味しく頂きました。 

バーベキュー以外でも、宝探しやフライングディスク、 

トランプなどをしました。 

 今度は、みんなで泊まりたいですね。(丈) 

 

 

 

10 月 28 日 

9 月 16 日に恒例カラオケシダックスでした。ボラさん

は数名でしたがメンバーはだいたいのメンバーが揃

いました。みんな思い思いの選曲でいろいろ盛り上が

りました。毎回だけどとにかくうたが大好きなメンバ

ーがいるからこそ、また開催したいですね。（浦島） 

9 月 27 日～29日の 3 日間東京ビッグサイトで「第 44

回国際福祉機器展が行われ FC メンバーも各自親子

で行ってきました。国内外 526 社の出店があり毎年非

常に勉強になりました。 

次回は 2018 年 10 月 10 日～12 日に行われます。皆様

も是非行ってみてください。 

行ったメンバーを代表して谷口さんに感想を聞いて

みました。 

 
9/27 に福祉機器展に行って来

ました。私は電動アシスト車椅

子を試乗しました。最初はこぐ

ときに戸惑いましたが、慣れて

きてすいすいこげるようになり

ました。走り心地よかったです。     

                    (谷口) 

 

写真は「FC flickr」にて公開中！ 

https://www.flickr.com/photos

/jiritsufc/albums ＊ｒ＝ｒ 

初企画として、みんなで

栃木県那須塩原市にあ

る千本松牧場に行きま

した！生憎の雨でした

が、朝早くに集合し車で

出発しました！ 

女性と男性に別れて、行動しました！女性は、足湯やお

土産を観たりして楽しみました！男性は、体験コーナー

やふれあいコーナーなどで楽しめたようです！残念な

がら、台風が接近していた為動物などに会うことは出来

ませんでした！少し物足りなさはありましたが楽しく

行けて良かったです。今回は、メンバー2 名減ってしま

いましたがまたこういう企画をした時はメンバー全員

で行きたいと思いました！（miku） 

FC 初!!レンタカー借りて遠出しました!！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

私が思うこと私が思うこと私が思うこと私が思うこと・・・・・・・・・・・・                                        細嶋千広細嶋千広細嶋千広細嶋千広    

現在、本業の NPO 活動で関わる一方で時間のある範囲

でご協力させていただいてます。 

私は福祉系の専門学校を卒業して以来、老人保健施設で

のお仕事をしてきました。そのときは、障がい福祉に無

知であったが、自立サークル FC の皆さんとお会いして

介護のこと、日常生活のこと、障がい福祉政策のことな

どを学ぶ機会となりました。 

さて、厚生労働省によると日本には 860.2 万人の障がい

者いる。松戸市には約 1.7 万人の障がい者がいるとのこ

と。職業からかもしれないが、良く障害者の方にお会い

することが多い。事前に比べると駅や商業施設、公共施

設には車いす使用者が多い。それだけ、多機能トイレや

エレベーターなどのハード面バリアフリーが充実して

いるのであろう。しかし、ソフト面のバリアフリーがな

ければ本当のバリアフリーになれないと思う。 

この会を通じて障がい者への理解が深まる街 

になればと願っています。 

障がい者の地域生活を皆さんと共に障がい者の地域生活を皆さんと共に障がい者の地域生活を皆さんと共に障がい者の地域生活を皆さんと共に    新井丈晴新井丈晴新井丈晴新井丈晴    

 2003 年高校 1 年生の時に FC を仲間や保護者の力

を借り立ち上げて今年で 14 年。仲間や地域の皆さん

に感謝の日々です。一時期サポーターさんの参加率

が増えいろいろな活動ができてきました。 

普段、作業生活介護施設に通所している私達にとっ

て、休日に学生時代の仲間と一緒に活動できいろい

ろ考えたりできることは、とても良いことだと思い

ます。それと同時に松戸の市民活動にもかかわり始

めたくさんの仲間とともに地域活動・市民活動につ

いて考え始め、活動をし始めました。皆さんとかか

わっていくうちに障がいをもっている私たちが市民

活動に参加していく意味や必要性・私達だから地域

に貢献できることがあると思い始めました。        

これからはFCや今までの活動経験を活かしつつ新

たなことにもチャレンジしていけたらと思っていま

す。 

 今後ともFCともどもよろしくお願いいたします。 

 

新コーナー!! 

 

 

FCFCFCFC    EYEEYEEYEEYE 私は私は私は私はこう思う！！こう思う！！こう思う！！こう思う！！    
今号からシリーズでメンバーとサポーターに日頃 

思うことを語ってもらいました‼ 

自立サークル自立サークル自立サークル自立サークル FC FC FC FC についての最新情報は↓で検索についての最新情報は↓で検索についての最新情報は↓で検索についての最新情報は↓で検索    

http://jiritsufc.comhttp://jiritsufc.comhttp://jiritsufc.comhttp://jiritsufc.com    

SNS・Blog 等も充実!! 

FBFBFBFB    https://www.facebook.com/jiritsufc    

TwitterTwitterTwitterTwitter https://twitter.com/jiritsufc 

Ameba blogAmeba blogAmeba blogAmeba blog http://ameblo.jp/jiritsufc 

イベント企画の話し合いイベント企画の話し合いイベント企画の話し合いイベント企画の話し合い                    バザーでの品物作りバザーでの品物作りバザーでの品物作りバザーでの品物作り                            手作りシュシュ＆ピン手作りシュシュ＆ピン手作りシュシュ＆ピン手作りシュシュ＆ピン        たまにはゲームもしようたまにはゲームもしようたまにはゲームもしようたまにはゲームもしよう    

今年度も 2018 年 3 月 24 日に

松戸駅周辺行われる予定の「み

らいフェスタ 2018」に向け企

画検討中！FC メンバーみんな

でお待ちしています。 

FC では、定例会の際メン

バーのサポートをしてく

ださるボランティアさん

を募集しています。詳しく

は HPをご覧ください。 

  もう気づけば 11月…。今年はバーベキューに日帰り旅行など初イベント続きでした。 

これからも自分たちで企画したりしながらいろいろ企画をしていきたいと思う日々です。（丈） 


